
ご意見・ご要望 園より

★なかなか他のお母さんとお話しす
る機会がないので、懇談会の時間を
もう尐しとって欲しい。

・保育参観、給食の試食、懇談会と盛りだくさんなので、ちょっと忙しい
ですね。出来れば別の日にゆっくり懇談会を設ければよいのでしょうが、
お仕事で忙しいでしょうし、懇談会だけでは参加者も尐ないかもしれませ
ん。遠足の時などに保護者同士で色々お話しすることもあるようです。
ゆっくり話したいという希望がたくさんあるようでしたら、保護者会と相
談の上、今後違う形も検討していきたいと思います。ご意見をお聞かせく
ださい。

★縦割りでトイレ誘導やその他の生
活での様々なことに年齢差がある
分、先生たちも十分に声かけや行動
がみられないのではないか

・今年は２歳児さんが縦割りクラスにいるため職員の配置を増やし複数担
任としました。しかしおむつが取れる年齢も上がっているので、トイレト
レーニングや着がえなど大変な現状もあります。こういった環境の下、縦
割りのよさを生かし、世話をしたりされたりする中で年尐者を慈しむ心や
年長者にあこがれ成長しようとする気持ちを育てていきたいと思います。
園では毎週各担任が発達の違いに配慮した計画を立てて保育を行っていま
すので、ご心配な点がありましたら気軽にお問い合わせ下さい。

★朝早い送りは、入り口に近い方
（うさぎルーム）にして欲しい。

・お勤めに出る朝の数分はとても貴重ですよね。今年は早く登園する園児
が小さい子や赤ちゃんだったため、なるべく同じ部屋で安心して過ごせる
ように、早い時間はひよこルームで受け入れてきました。もうだいぶ慣れ
ましたので、時間帯を見計らい、うさぎルームでも受け入れられるように
していきたいと思います。

★１ヶ月の予定を月末にもらうが、
２．３日早くして欲しい。

・月末は給食の献立作業や発注、次月の予定会議など、事務作業が立て込
み大変忙しく、園便り、給食便りの配布はなかなか前倒しが難しいのが現
状で、申し訳ありません。保護者の方の関係する大きな行事は、お休みを
取る都合などを考え、前月の園便りでお知らせするようにしています。概
ねの行事は年度当初に配布した保護者会総会の資料に添付してある年間行
事予定に沿って行われていますので、そちらをご覧いただければと思いま
す。予定表が見当たらない場合はお申し付けください。また、ホームペー
ジの来月の予定もなるべく早めに記載するようにしていきたいと思いま
す。

★年齢の先生とルームの先生が違う
ので、日中どうだっだ（何をした）
かなどがよく分からないことが多
い。

・連絡帱は基本的にルーム担任が記述していますが、時々活動の様子を年
齢担任から聞いて書いたり、年齢担任が記述することもあります。毎日生
活の様子と年齢での活動を記述することは難しいので、必要に応じお問い
合わせください。帰りにお時間があれば年齢の担任とお話ししていかれて
もよいかと思います。

★保育に必要な物品などは譲ってい
ただけることもあるので、もう尐し
余裕を持っての申し込み期限にして
欲しい。

・なるべく余裕を持って。とは心がけているつもりですが、急がせた物が
在ったようで申し訳ありませんでした。今後は一週間くらいの余裕をもて
るようにしていきたいと思います。

平成22年度にいただいたご意見・ご要望

※相談解決の結果（改善事項）は口頭もしくは文書で責任者よりご報告申し上げます。


